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５月２６日（金）新安比温泉静流閣におい

て、会員３１２人（本人出席６４人、委任状に

よる代理出席２４８人）が出席し、田村泰彦副

市長はじめ、盛岡広域振興局藤沢壮仁特命参事

兼産業振興室長、工藤勝博岩手県議会議員、工

藤剛市議会議長ら来賓多数ご臨席をいただき、

通常総会を開催しました。  

髙橋会長あいさつの後、ご来賓の祝辞に続

き、新安比温泉(株)の橋本駿氏を議長に選出

し、提出議案の議案第１号から第９号及び報告第１号について審議いただき、いずれも原

案のとおり承認可決されました。議案第９号役員の補欠選任については、青年部部長の交

代により塚田崇博氏（Ａｑｓｈ合同会社）を新たに理事に選任いたしました。 

今年度は、長引くコロナ禍と原油・物価高の影響により多くの事業者に深刻な影響が出

ている中で、事業継続を断念する事業者が生じないよう引き

続き「資金繰り」や「雇用維持対策」、各種制度の活用につい

て支援を強化することとしています。会員企業の持続的発展

及び地域経済の活性化を目標とし、県・市・金融機関等と連

携強化を図り地域経済及び商工業の振興に努めることとして

います。  

 総会に先立ち、組織強化等に成果のあった役職員に対し、

髙橋会長から表彰状の伝達が行われました。 

・令和４年度商工会組織強化運動表彰 工藤光栄監事 

・令和４年度会員福祉共済強化運動表彰 福井厚美副主幹 

・令和４年度女性部組織化運動表彰 八幡平市商工会女性部 

 

 去る６月２７日（火）八幡平市商工会館において、佐々

木隆盛岡広域振興局長から髙橋会長に、市内企業におけ

る安定的な雇用の確保に向け、１.人への投資、2.安定

的な雇用の確保、3.地元就業、U・I ターンの促進、4.若

者や女性に魅力ある雇用・労働環境の構築、5.多様な人

材の雇用の場の確保の５項目について企業の積極的な

取組を促進することに関する要請書が手交されました。
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総会で挨拶をする髙橋会長 

表彰を受けた工藤監事 
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去る４月１９日（水）令和５年度八幡平市商工会青年

部の通常総会が八幡平市長、髙橋会長のご臨席のもと、

八幡平ハイツで開催され、全議案原案のとおり可決され

ました。また、任期満了に伴う役員改選に伴い、新役員

が決定いたしました。 

今年度も新体制のもと各種事業に取り組んで参ります

ので、会員の皆様におかれましては、ご協力をお願い

いたします。 

部   長  塚田 崇博 

副 部 長  石田 逸平   工藤 伸元  橋 本 敏 

常任委員  工藤  裕一   遠藤 忠寿   髙橋 英幸   小船 清孝     遠藤 貴幸   

 山 口 吏   羽沢 大貴 

監査委員   上野 康平     工藤 拓紀

 

 

 去る４月１９日（水）令和５年度八幡平市商工会女性

部の通常総会が佐々木八幡平市長、佐々木商工観光課

長、山田副会長ご臨席のもと、新安比温泉「静流閣」で

開催し全議案原案のとおり可決しました。また、任期満

了に伴う役員改選に伴い、新役員が決定いたしました。 

今年度につきましては、八幡平市クラフトイベント

「もいり市」の開催や県外移動視察研修の実施などを予

定しています。 

総会前に、佐々木八幡平市長から令和５年度予算概要と大更駅周辺整備事業について、

新安比温泉㈱の橋本駿さんから静流閣の２つの取組についてご講演をいただきました。 

部   長  宮野 千栄 

副 部 長  髙橋 孝子  伊藤 規子 

常任委員  千田 亜美  横沢 誠子   宮野 志乃   遠藤 真最  高畑 章子    

吉田 賀子   田村由美子   鈴木 絵美   小船 友子  羽沢 厚子 

川又 康子  関  節子  小山田あゆみ 

監査委員   遠藤 一子  工藤 容子 

 
去る５月３日（水・祝）桜松公園にて開催された不動の滝ま

つりに出店いたしました。今年は、桜の開花が早く、一部葉桜

になっていたものの天気もよく、不動の滝の景観やステージシ

ョーを楽しむ方で賑わいました。青年部では、子ども向けくじ

やフランクフルトなど、女性部は、部員事業所のお菓子やコー

ヒー、舞茸おにぎりの販売を行いました。 

懇親会で挨拶をする塚田新部長 

挨拶をする宮野部長 

青年部の出店時の様子 
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去る６月１５日（木）、平舘高校において「平舘高校×

八幡平市商工会青年部企業説明会」を開催しました。 

 商工会青年部の企業７社が参加し、平舘高校の２学年の

生徒４９名に自社の事業と自社の属する業種の仕事の内容

について説明いたしました。 

 今後とも同校との連携を強化し、市内の企業に就業する

若者を増やす取り組みを継続して参りたいと思います。 

 

    

 去る６月１２日（月）サラダファームにおいて、青年

部協力のもと、商工会の日記念事業「花いっぱい運動」

を実施いたしました。商工会の日とは、昭和３５年（１

９６０）６月１０日、商工会法が全国に施行されたこと

にちなんで制定された記念日で、全国各地の商工会で記

念事業をいっせいに展開するものです。 

今年度は、部員事業所・店頭に設置するベゴニアを植

えたプランターを５０個製作しました。 

 

去る６月４日（日）岩手県県民の森 森林ふれあい学習

館フォレストｉを会場に、八幡平市クラフトイベント「も

いり市」を開催しました。市内外のクラフト作家、飲食店

２９店舗のほか、女性の創業・起業支援の一環でイベント

出店未経験者のためのチャレンジショップに３店舗、その

ほか女性部においてお弁当の販売を行いました。 

女性部では、前日ののぼり立てや会場準備、当日は抽選

会や会場案内、売店での販売などを行いました。大雨と強

風という悪天候の中ではありましたが、大勢のお客様にお越しいただくことができました。

初めてのイベントということで反省点も多くありましたが、次回の開催に向けて検討して

参ります。 

 

 

 

 

 

 

赤・白・ピンクのベゴニアを植栽 

大勢のお客様で賑わった会場内 

企業説明会の様子 

【商工会館修繕工事のお知らせ】 
７月３日（月）から、商工会館（本所）の修繕工事を実施いたします。通常通り、商工

会業務を行っておりますが、改修工事期間中は工事車輌の出入りや作業を行っている場

合があります。商工会ご利用の皆様にはご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力を

お願いいたします。 
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去る６月２８日（水）、八幡平市商工会館において、

合同会社地域計画 代表社員 熊谷智義氏を講師に迎

え、八幡平市議会産業民生常任委員と議会事務局、商

工会役員２１名の参加のもと勉強会を開催しました。

中小企業の歴史から中小企業政策の変遷をたどり、中

小企業振興条例の考え方と制定の必要性と、先進事例

である県内の中小企業振興条例を比較し、条例の記載

事項などを学びました。 

今後は、さらに情報収集を進め、条例制定に向けて

取り組んで参ります。 

 

去る６月２８日（水）商工会館において、八幡平市商工会経営発達支援計画（５ヵ年計

画）に関する令和４年度事業の実施状況に係る事業評価委員会を開催しました。 

委員は、合同会社地域計画 代表社員 熊谷智義氏、岩手県立大学総合政策学部教授 吉

野英岐氏、岩手銀行平舘支店長 佐々木政城氏、八幡平市商工観光課長 佐々木宣明氏の代

理で課長補佐の中軽米真氏にご出席いただき、事務局より各事業の概要を報告した後、委

員により協議が行われ、評価および評価結果に基づく提示がなされました。 

非常に多くの支援実績を挙げたことは評価に値し、また多くの項目で目標達成であると

認められました。令和５年度も引き続き、より効果的な支援活動につなげるため取組状況

や事業効果を検証しながら事業を実施して参ります。 

評価結果につきましては、八幡平市商工会ホームページにて公表しております。 

  

 
下記の理事会において、１０事業所が承認され入会いたしました。 

理事会開催日 地 区 事 業 所 名 業 種 

令和４年９月２７日 西 根 まるやす食堂 飲食店 

西 根 飯坂大写真事務所 写真撮影 

西 根 大和設備工業 水道工事 

西 根 ＤＯＧ ＳＡＬＯＮ Ｒｏｎ トリミング 

松 尾 ＭＡＴＯＷＡ ガイド等 

令和５年３月２３日 安 代 ㈱村上林業 林業 

西 根 ㈱新正堂 新聞小売業 

令和５年５月１１日 西 根 メナードフェイシャルサロン大更 美容業 

西 根 スナック如月 スナック 

西 根 オフィスＬｉｍｏ ｱｸｾｻﾘｰ販売 

勉強会の様子 


